



## Decana de Derecho de la Universidad de Leipzig visitó la FDCPS



Una especial visita recibimos hace unos días en nuestra Facultad, a propósito del evento académico que se realizó el pasado 30 de julio por parte de la Escuela de Investigación y Pensamiento Penal, Luis Carlos Pérez – Polcrymed, titulado “Debates de Derecho Penal Económico en el sistema penal integral contemporáneo.

Se trata de la Dra. Katharina Beckemper, decana de la Facultad de Derecho de la Universidad de Leipzig, Alemania, quien, con su especial estilo pedagógico, su claridad, conocimiento de los temas abordados y su amabilidad, logró captar la atención y dejar una muy buena impresión en los asistentes al conversatorio.

Luego de compartir sus conocimientos sobre la temática abordada en el conversatorio, la profesora Beckemper tuvo un enriquecedor encuentro con nuestro decano, el profesor Hernando Torres Corredor y los docentes, Andrés Abel Rodríguez, Estanislao Escalante, Jhon Zuluaga, Antonio Morón, además de tres estudiantes, entre ellos, nuestro representante estudiantil ante el Consejo de Facultad, David Sánchez, con quienes socializó experiencias sobre su visita y sobre lo que ha sido el intercambio académico que se ha dado con esta importante universidad alemana, en la enseñanza del Derecho Penal.

La decana Katharina Beckemper permanecerá algunos días en Colombia, mientras participa de otros eventos académicos y visita otras regiones del país.